
Я доволен турниром

                                                                    

Главный тренер МФК «Газпром-Югра» Кака поделился своими впечатлениями от
победы команды над казахским "Тулпаром" в рамках проходившего в Югорске Кубка
Кубков.  

- Встречались две хорошие команды, достойные соперники, которые на фоне усталости
после предыдущих матчей, играли, тем не менее, в свою игру. Пожалуй, сегодня мы
играли наиболее надежно и в обороне, и в атаке. Сопернику было тяжело, потому что,
мы создали им своей игрой такие некомфортные условия. Что касается победы в целом
в турнире, то это очень важно для клуба, для города, для «Газпрома», для всех
футболистов. Это международный турнир и победа в нем важна для всей России. А мы
защищаем флаг России. Я очень доволен этим турниром. Сейчас мы переключаемся на
внутренний чемпионат. Нас ждет матч с очень принципиальным соперником –
московским «Динамо». После получения главного приза в Кубке Кубков – все мысли
только о следующем матче.

Напомним, что выиграв все три встречи - у белорусского МАПИДа, сербского "Марбо" и
казахского "Тулпара", - "Газпром-Югра" стал обладателем неофициального Кубка
Кубков по футзалу.
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